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北影节 ReelFocus 真实影像计

划论坛上，我们见到了导演万玛

才旦。

因上午的论坛结束时间推迟，

我们只得把这场采访临时放置在

午饭后。万玛才旦进入采访间，微

微有些拘谨，临时构建的采访间隔

音效果不好，外面有些喧闹，笔者

将录音笔往他的方向靠近，他看见

后，有意识地提高了自己的音量。

交流过程中，从当下年轻导演

的创作到他的创作模式，再到他的

新片情况，简短的问题被抛出后，

他都会尽力、认真地回答。

万玛才旦喜欢用第二人称来

讲述事件，他口中的“你”指代的其

实是他本身，他懂得如何站在抽离

的视角。万玛才旦曾说，在把握电

影内容的叙事时，他会与熟悉的文

化建立疏离感，跳出来看待文化，

便以更加客观与冷静地呈现藏

地。他的影片是平静的，长镜头与

固定镜头将情节变得缓平，但质朴

的镜头语言揭示着复杂的情感，反

差之间，蕴含着强大的爆发力，与

他本人有着相似的气质。

而他也认同了这一看法：“我

觉得（作者与电影）肯定是有关系

的。作者这个人的气质，甚至作者

后面的文化，都与作品是有关联

的。”

此前，凭借电影《塔洛》《撞死

了一只羊》《气球》，万玛才旦三次

获威尼斯电影节地平线单元最佳

影片提名，其中《撞死了一只羊》摘

得地平线单元最佳剧本奖。

今 年 ，万 玛 才 旦 担 任

“ReelFocus 真实影像计划”评审团

主席，在这个旨在扶持电影新生力

量的影像计划中，万玛才旦希望，

助力青年拍摄者打开更多可能性。

遵循不同的“语言体系”

除了为大众所熟知的电影导

演身份外，万玛才旦还是作家。

中专毕业后，他成为一名教

师，开始文学创作，目前已出版《诱

惑》《嘛呢石，静静地敲》《塔洛》《撞

死了一只羊》《乌金的牙齿》等小说

集，获得多个文学奖项。

谈论具体创作过程，万玛才旦

表示，会遵循不同的“语言体系”，

这种体系并非简单的汉语与藏语

之分，而更像是思维模式。就像他

在学习过电影后，发现了文学与电

影之间的巨大差异，“像两套语

言”。

《中国电影报》：您是导演，又

是 作 家 ，如 何 在 这 两 种 身 份 中

切换？

万玛才旦：其实没有切换之

说。写作、拍电影，对我来说，是两

种完全不同的创作，但它们之间有

一些关联，这种关联可能会互相帮

助。比如，文学叙事的经验会帮到

电影叙事，甚至对意向、气氛的营

造、细节的把握，都会带来很多帮

助。电影的一些创作、表达方法也

会影响小说创作。

文学与电影是我在两种完全

不同的时间段里进行的创作，没有

切换之说。写小说的时候，完全是

文学思维，写剧本或拍电影的时

候，是电影思维。

《中国电影报》：您的文学作

品，有时用藏文，有时会用汉文书

写。使用两种语言创作，有哪些不

同的体验？

万玛才旦：像小说创作，我有

时用藏文写，有时用汉文写。不同

语言的表达方式，处理方式或者思

维方式不一样，这是关键。表达的

东西虽然相同，但具体呈现上，必

须切换到不同的思维方式。就好

比，文学有它的表达方式、呈现方

式，电影也是一种语言，又属于另

一套语言体系，你必须得遵循它的

语言特点。

《中国电影报》：电影与写作，

您的创作时间如何分配？

万玛才旦：相对来说，专注于

电影的时间会比较长。电影的创

作过程中，有很多跟创作无关的

东西。创作之外，你要面对很多

事情，比如人际关系，比如一些制

片的事情。电影以创作为主，但

同时又要面对很多跟创作无关的

活动。

像文学、绘画、音乐，这些创作

的纯粹性就更强一点。你可以完

全抛开那些东西，在一个时间段之

内完成一个创作，比如，花很短的

时间，两三天写一部小说，这时，你

所有的精力、注意力、关注点都会

放在创作上，不会太分心。

创作激情在剧本阶段就已完成

谈起创作方式，万玛才旦回到

了更为熟悉的领域。两只交叉着

扣在桌上的手缓缓打开，身体向着

椅背倾去。偶尔儒雅一笑，细纹从

眼尾蔓延开来，像高原上流淌的

河流。

万玛才旦说，自己对创作的激

情与热情在剧本阶段就结束了。

他的电影，大多是编导合一，写剧

本的过程中，就已经在设想：怎么

拍？用什么样的演员？演员的情

绪与呈现方式是什么样？这时，脑

海里就有了一部电影的基本样貌。

《中国电影报》：您最喜欢电影

创作的哪个阶段？

万玛才旦：电影创作带来的快

乐也好，快感也好，在前期剧本阶

段就已经完成了。写剧本的过程

中，电影的基本样貌会慢慢出现在

脑海中。比如，应该怎么拍？用什

么样的演员？演员的情绪与呈现

方式是什么样？

当然，在拍摄的过程中，也会

有许多跟创作有关的意外事件。

虽然，大方向已经定了，但这里面

会有很多不确定性。拍摄过程中，

也会有不确定的因素进来。这些

意外，有时会让你的创作变好，有

时候可能会让创作变坏，是非常限

定的。

《中国电影报》：对于导演而

言，如何克服拍摄过程中出现的种

种“意外”？

万玛才旦：有些东西不一定能

克服，但你必须得面对，现实就是

那样，你要做一个电影，就需要面

对各种事情。尤其是中小成本的

电影，导演肩负的压力不仅仅跟创

作有关，还要面对很多电影之外的

事情。

事实上，电影需要非常明确的

分工，我希望自己是比较纯粹的导

演，有不同专业的人来完成其他的

事情。否则，导演的精力会被分散

在许多其他的事情上，用在创作上

的精力变少，从而对创作产生负面

影响。

电影诞生需“天时地利人和”

“厚积薄发”这个词放在万玛

才旦身上，显然十分恰当。在他年

轻时也曾出现过迷茫，但随着自己

逐渐走出藏区，前路变得清晰。在

他知道自己要从事什么工作后，别

的选择就有意识地被放置一旁，坚

定地走到了今天。

《中国电影报》：有别于您此前

偏好选择藏族主演，您的新作《陌

生人》邀请了汉族演员黄轩担纲主

演，这是出于怎样的考虑？

万玛才旦：这跟影片的题材与

故事设定有关系。《陌生人》是讲一

个藏族村落突然来了一个村落之

外的人，他是一个“陌生人”。这个

人物就像线一样串起了整个故事，

有了这样一个人物之后，就会对演

员做一些考察。

我以前拍电影，在写剧本的阶

段，就会想到这个角色让谁来演，

《塔洛》《气球》都是这样。写的过

程中，就有一个很明确的关于演员

的初步概念，包括长相、气质，甚至

身高。朝着这个方向写，就会越来

越明确，这是建立在对这个角色熟

悉的基础上的。像《陌生人》，就要

考察不同的演员，比如非藏语的。

在跟演员的接触过程中，我觉得黄

轩特别合适。

《中 国 电 影 报》：上 午 在

ReelFocus论坛上，您提到手上项目

很多，除《陌生人》外，其他影片进

展如何？

万玛才旦：《雪豹》目前已经拍

完了，这个挑战比较大。它是在棚

里拍的，比较偏纪实的风格，难度

就更大了。雪豹是主要角色，是剧

情的一部分，让一个动物演是不太

可能的，所以全程特效。而且以前

没有雪豹的特效可以参考，所以这

个片子周期比较长，花了一年多时

间，现在差不多已经完成了。

《中国电影报》：您如何保持旺

盛的创作力？

万玛才旦：有些是积累。这些

年积累太多，以前拍不了的，现在

就可以了。某一个阶段，契机有

了，或者资金到位，我们就拍了。

我觉得，拍电影很难仅仅沉浸在创

作里，它需要所谓的“天时地利人

和”。

本报讯 5 月 9 日，第二届中国（白

沙）影视工业电影周正式发布了荣誉名

单。本届中国（白沙）影视工业电影周

由中国电影基金会、中国电影家协会、

中国电影评论学会指导，中共重庆市委

宣传部（重庆市电影局）、重庆市文化和

旅游发展委员会、重庆市文学艺术界联

合会、重庆市江津区人民政府主办，中

国电影制片人协会、中国电影导演协

会、中国影视摄影师学会、中国电影美

术学会、中国电影剪辑学会、中国电影

家协会电影数字制作工作委员会、中国

电影家协会电影声音艺术工作委员会

支持，重庆电影集团、上海温哥华电影

学院、重庆市电影家协会、重庆市电视

艺术家协会、重庆市电影制片行业协会

协办，中国电影基金会影视数字产业发

展专项基金、重庆白沙文化旅游发展管

理有限公司、江津区文化传媒有限公

司、北京复兴影业文化传媒有限公司、

重庆白沙影视科技有限公司承办。

中国（白沙）影视工业电影周，以推

动中国影视工业化进程，传递电影制作

者的匠心精神为目的。“优秀工作者”荣

誉推选工作，是全国性专业推选优秀电

影制作工作者的活动。推选共设立了

26项荣誉，分别鼓励以及来自摄影、录

音、美术、导演、后期制作、技术探索等

幕后方向领域的中层、基层幕后创作者

们。旨在让行业内外更多人知晓电影

幕后工作者的工作内容和取得的优异

成果，借此来推动的行业发展。

电影周形象大使、著名电影艺术家

田华通过VCR发表了感言：“最重要的

是我们幕后英雄，没有他们，就没有我

们演员和广大的观众见面。”作为《白毛

女》《党的女儿》的主演，这些电影已经

上映便在全国掀起了热烈反响，受到了

各族同胞的喜爱。田华也特别向幕后

英雄们表达了致敬。电影周推广大使、

著名导演饶晓志通过视频形式向影视

行业幕后英雄表达了敬意。：“在电影创

作中投入专业与热爱的人，都是了不起

的幕后英雄。”

值得一提是，中国（白沙）影视工业

电影周特别设立了执委会特别荣誉，并

由电影周执委会主席，导演、摄影指导、

中国影视摄影师学会副会长赵小丁颁发

给场务徐孝顺。徐孝顺从事场务已经二

十多年，从别人口中的“小徐”慢慢成长

为了鬓角斑白的“老徐”。这一场面也让

现场气氛达到高潮，全体鼓掌多达数次。

现场，导演张艺谋也通过视频形式

送上了祝福，他回顾了从《英雄》就和场

务徐孝顺的经历，并认为他是“无言英

雄”，张艺谋导演同时也认为所有的幕

后工作者都是幕后英雄，正是因为有这

些热爱行业和愿意去付出的从业者，才

让电影创作一直能够传承下去。（影子）

本报讯 由在2018年国庆档斩获

12.7 亿票房的电影《无双》原班人马

打造的影片《别叫我“赌神”》近日发

布海报预告，宣布正式定档 6 月 21
日。影片由黄斌担任监制，庄文强编

剧，潘耀明执导，周润发、袁咏仪领衔

主演，方中信、廖启智、安志杰、黄德

斌、白只、蔡一智、卢慧敏等实力演员

主演，柯炜林特别介绍出演，讲述了

一个“浪子回头金不换”的励志故事，

必将在这个端午档期给观众带来不

一样的感动。

预告片一开始，伴随着赌场里此

起彼伏的呐喊声，出现在大家面前的

发哥一改之前洒脱帅气无所不能的

形象，此番他饰演的“吹牛辉”已经不

再是当年那个意气风发的“赌神”，而

是一个人生失败的赌徒，同时也是一

个做人失败的父亲。为了让先天自

闭的儿子学着建立自己的人生，他不

得不重新整理自己混乱不堪的失败

人生，从赌博的深渊中拼命挣扎回

来，带着儿子一起重新燃起对生活的

希望，一起去往不可预知的未来。

“其实每个人活着都是在赌，赌

分很多种，其中赌钱一定是最没意义

的，因为你不可能赢；而最有意义的

‘赌’，是为自己的人生、为自己最爱

的人而战。”编剧庄文强表示，《别叫

我“赌神”》的片名实则有深意，“吹牛

辉”是他为发哥量身打造的角色，大

家能从发哥身上看到“赌神”“阿郎”

甚至是“小马哥”的影子，但与此同时

他又是一个全新的角色，“阿辉好赌，

他可能一开始想做‘赌神’，但后来他

为了儿子决定改变自己，走出失败的

赌局，去迎接全新的挑战，这一刻他

就是他自己了。”而发哥也表示，虽然

自己演过“赌神”，但那只是电影。“希

望更多人知道，生命中有很多事比赌

钱更重要。 ”

《别叫我“赌神”》由银都机构有

限公司、北京博纳影业集团有限公

司、步登高影像有限公司（中国香

港）、阿里巴巴影业（北京）有限公司、

上海博纳文化传媒有限公司、博纳影

视娱乐有限公司（中国香港）出品。

（影子）

本报讯 近日，2023 年母亲节暖

心电影《妈妈的礼物》释出“袒露心

声”片段，展现了穿越回到过去的安

娜向母亲艾丽莎坦白真实身份的过

程。错位的母女二人因穿越弥补了

未曾相识的缺憾，互明身份后深情凝

视的场景迸发出强大的情感力量，在

临近母亲节的当下后劲极强，真挚的

母女情感唤起观众心里最柔软的记

忆，影片已于5月13日母亲节前夕全

国上映。

《妈妈的礼物》根据真人真事改

编，讲述了身患绝症的艾丽莎为即将

出生的女儿安娜准备了 18 份礼物，

却在女儿出生之日遗憾离世，随着安

娜的长大，由于自己的生日却是妈妈

的忌日，每一年拆礼物成为了她的负

担。强大的压力下，安娜在 18 岁生

日当天离家出走，却意外地撞上了怀

孕时的妈妈，母女俩开始以一种奇妙

的方式认识和相处……近日发布的

“袒露心声”片段中，一直隐瞒真实身

份的安娜终于告知妈妈真相。看着

眼前的安娜，艾丽莎脑海中女儿的样

貌终于变得鲜活具象，她颤抖地问：

“你真是我女儿吗？”一幕迟到已久的

母女相认场景触动心弦。随片段一

同释出的“相偎相依”版海报中，熟睡

的安娜下意识贴近妈妈，两人亲密依

偎的场景治愈感十足。

电影《妈妈的礼物》曾获意大利

最高电影奖项第 66届意大利大卫奖

的青年大卫奖和最佳女主角、最佳女

配角的两项提名，以及第 75 届意大

利电影银丝带奖的两项提名。影片

凭借震撼人心的女性情感力量以及

独特的姐妹式母女设定被海外观众

赞誉为“母亲节的眼泪”。选在母亲

节前夕上映也正是借由这个饱含爱

意的节日，为观众呈现一段浓烈真挚

的亲情故事，带给每位子女回馈母

爱、与母亲做朋友的契机。据悉，影

片在映前观影活动中口碑备受好评，

不少观众给予了温暖反馈：“看完电

影想冲回家给妈妈一个拥抱”；“电影

让我设身处地站在妈妈的角度去思

考，未来的每一刻我都想用尽全力去

好好爱她”。 （影子）

本报讯 近日，电影《疯狂小世

界》片方曝光了最新的神虾大侠版海

报，宣布6月1日全国点映，与观众相

约大银幕。

昆虫世界面对邪恶势力蝗虫惴

惴不安多年，虾宝能够参悟“真元”使

他们能看到唯一的希望。昆虫们虽

然微小，但他们从不认输！尤其是湖

心岛的师兄弟们，他们不畏生死，在

螳螂仙翁的引导下努力训练，只为了

能更好地保护其他昆虫。而虾宝一

直都明白自己的使命，从不懈怠，这

场与邪恶势力对抗的决斗因为有他

们的努力而充满希望，虾宝必将击败

蝗爷，让昆虫世界回归宁静。

片方这次放出的海报堪称大作，

漫天箭雨呼啸而过，炽热的火焰以燎

原之势蔓延，不可阻挡。而威风凛凛

的虾宝大侠丝毫没有显现出慌张的

神态，他嘴角微扬，眼疾手快，一把抓

住了刺来的利箭，身后的披风扬起，

尽显大侠豪迈！在这样危险重重的

地方，虾宝淡定地竖起了大拇指，可

见他对于这场斗争势在必得。（花花）

本报讯 保定市东兴农村数字电

影院线公司日前召开2023年度公益

电影启动会议，总结了 2022 年度公

益电影放映工作，对优秀放映员进行

表彰，部署新一年度农村放映工作，

并与各县（市、区）工作站签订农村公

益电影放映责任书，为放映员购买人

身意外保险。

2022年，保定市东兴院线公司在

河北省电影局和保定市委宣传部电

影处的领导下，克服新冠疫情影响，

高质量完成农村公益电影放映任

务。深入开展“奋进新征程建功新时

代”迎庆党的二十大·红色电影“进农

村、进社区、进广场、进校园、进工地、

进养老院”主题放映活动、“光影中的

故事”公益电影进雄安新区容东片区

活动、迎庆党的二十大胜利召开”公

益电影进校园活动、“扫黄打非”公益

电影进基层等一系列丰富的主题活

动，基本满足了广大群众的精神文化

需求，让“文化惠民”政策落到实处。

2023 年，保定农村公益电影放

映将进一步提高政治站位，坚持以习

近平新时代中国特色社会主义思想

为指导，深入贯彻落实党的二十大精

神，围绕传播社会主义核心价值观，

丰富群众文化生活，增强人民精神力

量，助力乡村振兴。

保定市东兴院线公司依照放映

计划逐步推进落实，强化监督检查，

落实完善放映月报，有序推进年度公

益放映任务。大力提升农村公益电

影放映环境，紧紧依托新时代文明实

践中心、所、站建设，持续增加农村电

影放映固定点数量，积极探索有效工

作机制，逐步提升农村电影放映“站

着转坐着、流动转固定、室外转室内”

水平。积极组织开展“落实二十大精

神·优秀电影主题放映”“公益电影进

广场进社区”活动，让红色基因落地

生根。 （保定东兴院线供稿）

本报讯 漫威超级英雄电影《银

河护卫队 3》已于 5 月 5 日起同步北

美在国内 IMAX 影院公映，IMAX 近

日在京举办专场观影，媒体代表和影

迷共同见证了《银河护卫队 3》在

IMAX 影院的视听效果并给予高度

肯定，盛赞“炫酷炸裂、酣畅过瘾的终

章之作““仿佛亲历了一场太空探

险”。影片此前在海内外首映之后已

收获炸裂好评，被媒体誉为“《复仇者

联盟 4》之后最好的漫威电影”，有望

掀起又一轮风靡全球的潮流话题。

《银河护卫队3》全片使用 IMAX特制

拍摄，在 IMAX影院将以全画幅格式

呈现，通过 IMAX水准的音画品质和

沉浸氛围带领观众体验视听震撼、如

临其境的终章之旅。

活动当日，IMAX 还特别发布

《银河护卫队3》主创为 IMAX观众录

制的专属特辑。三位人气主角“星

爵”克里斯·帕拉特、“星云”凯伦·吉

兰和“螳螂女”庞·克莱门捷夫搞怪现

身，为“第一波看到电影”的中国

IMAX观众送上祝福，并在消音模式

下疯狂“剧透”，将影片期待值“极速

拉满”。

本次活动则直观反映出内地观

众对 IMAX《银河护卫队 3》的热烈观

感。活动影院人潮涌动，全场观众深

度沉浸于精彩剧情和浓烈情感之中，

“笑中带泪”是不少现场观众的真实

写照。放映结束后，观众更以极大热

情在现场和线上分享观感，与各地点

映观众一起掀起“银护”风暴，高分点

赞故事视效和角色情感，并强力推荐

IMAX 的视听效果和沉浸环境：“那

个顶尖水准的漫威终于回来了！”“品

质之精良、视效之炫酷都让人心满意

足，值得看 IMAX。”“每一个画面都

仿佛在说：不看 IMAX你就亏大了！”

在欣赏 IMAX 版的首轮观众看

来，由 IMAX特制拍摄的全画幅呈现

更能充分释放《银河护卫队 3》的视

听魅力。有观众分析：“制作品质毫

无疑问是一流的，太空探险的每个场

景都充满大量细节，‘火箭浣熊’和

‘格鲁特’这样的全动画角色极其真

实，每场动作戏都炫到没边儿，不看

IMAX是很难完整感受的。”IMAX的

观影环境也是观众青睐的一大原因：

“之所以进电影院是因为电影就是用

来做梦的，在 IMAX看这种题材更有

跳脱现实的感觉，围观和入戏的感受

完全不一样。” （姬政鹏）

由上海杰燕文化艺术传播有限

公司主办的《影海明珠 璨耀中华

——致敬影坛先辈赵丹、秦怡艺术影

片展映仪式》，将于 6月 14日在上海

兴华宾馆人和厅举行。

上海杰燕文化艺术传播有限公

司，是由影视演员陈海燕成立的。杰

燕长期致力于将优秀的影视艺术家、

经典的影视艺术作品，通过杰燕的平

台，与广大的业内专家、观众朋友互

动交流。2013 年 5 月 20 日，时任中

影集团董事长韩三平，就以中国电影

集团公司的名义，为杰燕发来贺信祝

贺。在杰燕致敬经典的项目中，亦得

到中央电视台原制片人、电视剧《赵

丹》总制作人李清水和导演翟俊杰的

亲切关怀和热情洋溢的慰问。上海

永乐公司原总经理、现上海永乐颐美

影院经营有限公司总经理谢鲍鑫，友

情支持了此届仪式。

在中央电视台电视剧《赵丹》中

出演秀云、并在秦怡影片《梦非梦》中

出演护士的演员陈海燕，出演电视剧

《赵丹》的演员马冠英，联袂为赵丹、

秦怡两位先辈艺术家献上朗诵毛泽

东诗词《卜算子·咏梅》；西安电影制

片厂曾拍摄过《帝王道》、《秦颂》的摄

影师吕更新、上影集团原创作策划部

主任郑向虹等业内人士共襄盛举，为

先辈艺术家的经典艺术点赞。

中国楹联名家、文学泰斗巴金的

忘年交陈韬，在此届仪式上，专门为

影坛先辈赵丹、秦怡创作了嵌名楹

联：“碧日丹心遥远爱，春晖怡韵挚真

情。”

影坛先辈赵丹、秦怡，以他（她）

们真、善、美的艺术个性，与独特的艺

术形像，塑造了影片《遥远的爱》中主

张妇女解放的大学教授萧元熙，摆脱

了封建束缚、走上了革命之路的翻身

女性余珍；他（她）们又是影片《林则

徐》中抵抗列强侵略、禁毒振兴中华

的钦差大臣林则徐，不畏强暴、怒弑

侵略者的阿宽嫂。

他（她）们为中国影坛留下了辉

煌的经典。

遥望影海，叩问苍穹：我该为中

国电影事业、公益事业做出贡献的先

辈艺术家们做些什么？！对于观众来

说，致敬先辈艺术家，因为记住了他

（她）们的一世经典；对于出演过讴歌

电影大师艺术生平作品、并与人民艺

术家合作过的演员来说，除了在创作

中学习到了先辈艺术家的优秀品质，

还是一次灵魂的洗礼。

问苍茫大地，谁主沉浮？！让我

们行业的影视工作者携起手来，致敬

经典，眺望影海中那璀璨的两颗明珠

赵丹、秦怡，并铭记他（她）们的《遥远

的爱》吧。

影海明珠 璨耀中华
——致敬影坛先辈赵丹、秦怡

▶ 摄影组

优秀摄影师：陈庥宏、柴戎、董大欣。

优秀斯坦尼康摄影师：马潇毅、赵浩、李小虎、王立中、曾兵

优秀跟焦员：李畅、张亮

优秀移动组组长：刘杨、赵红羽、李绍达、乌力吉白音

优秀灯光师：孙志功、孙要兵、李作为

优秀航拍摄影师：郭晨、邓军、赵林军

优秀数字影像工程师（DIT）：聂涛、刘杨、赵龙

▶ 录音组

优秀录音师：曹慧军、苗寅、罗俊、张更

优秀混录师：谈爱龙、赵颖、祝岩峰、赵甦晨

优秀对白指导：章斌、李天、蒋建强

▶ 美术组

优秀美术师：李安然、李同、沙颂森、丁思文

优秀概念设计师：金卉婷、王俊林、王天一、张鹏

优秀道具师：崔文良、李辉、王水利、庄下文

优秀特效化妆师：张犇、闫硕、薛松

优秀造型师：杨丹、刘珺、吉野

优秀化妆师：范永杰、李峥、石倩

优秀服装设计师：肖寒、秦锡林、吴萌

▶ 导演组

优秀场记：顾梦奇、张翀、张悦

▶ 后期制作组

优秀剪辑师：赵楠、冉龙滔、张蕴婕

优秀调色师：张亘、黄千、胡旭阳、徐英骏

优秀合成师：秦阳、杭伟、范振玉、闫佳慧

优秀特效师：李俊杰、秦岩、张洋洋、邱展鹏

优秀模型师：王震、何鑫泉、陈亮

优秀动画师：孙广明、韩超、邱英彦

优秀数字绘景师：钟国华、曹勇、韩丽娟

▶ 技术探索组

优秀技术探索：米春林、李鹤、郭松杰、王奶法

▶ 执委会特别荣誉

场务工作者——徐孝顺

第二届中国（白沙）影视工业电影周
荣誉名单公布

周润发主演《别叫我“赌神”》定档6月21日

《妈妈的礼物》释出正片片段及“相偎相依”版海报

IMAX在京举行《银河护卫队3》观影

《疯狂小世界》发神虾大侠版海报

河北保定东兴院线召开2023年度农村电影启动会议

◎第二届中国（白沙）影视工业电影周
金鹭杯荣誉名单


